



彼杵小学校だより NO. 15
「強く 正しく 朗らかに」



平成29年9月11日
 東彼杵町立彼杵小学校
 TEL 0957-46-0038
 (文責 校長 原 源吾)

〈ホームページ〉 <http://www.kyoyu.higashisonogi.jp/sonogi-syo/>

「力作ぞろいです。ぜひ見に来てください！」 ～夏休み作品展(12, 13日)～



今年の夏休みのめあて「な・が・い」の「が」は、「がんばり続ける」の「が」でした。子どもたちが、休み中がんばり続け、完成させた工作や自由研究、絵画、習字、絵日記等を集めた夏休み作品展を、明日・明後日(12,13日)の2日間体育館で行います。この2日間は、授業(水泳)参観(12日…2,4,6年 13日…1,3,5年)となっていますので、その折にご覧ください。もちろん、参観に関係なく作品展のみの参観も自由にできます。

ご都合の良い時間においでください。お待ちしております。なお、参観できる時間は、両日とも、8:00~17:00です。多数のご来場をお待ちしています。



「オランダを訪問しました！」 ～東彼杵町国際交流事業～

「異文化体験を通して国際的視野を広め、国際感覚を身につけた人材を育成し、これからの国際協調を基にしたまちづくり活動のリーダーを養成すること」を目的に、8月24日～29日の6日間、東彼杵町国際交流事業(オランダ訪問)が行われました。本校からは、6年生の粒崎 さん、林原 さん、樋口 くんが参加しました。

8日には帰国報告会が行われ、一人一人が6日間の貴重な体験について、しっかりと意見発表をしました。(一部を紹介します。)



行ってみると、驚く事、感動することばかりでした。(川原慶賀の)絵の中に、彼杵の風景画や大楠の楠の木があったので、本物を見たとき「本当に彼杵に来たんだな。」と思い感動しました。今回、オランダに行けてよい経験になりました。将来もオランダと日本のつながりについていろいろな人に伝えたいと思います。(林原)

スマートアグリという巨大農業地帯に行きました。ITを使い、理想通りの環境を自動コントロールしながら栽培するという技術は素晴らしいと感じました。海外の良い所も取り入れながら、東彼杵町の農業も発展していくと良いと思いました。海外へ初めて行き、オランダの良さと同時に日本の良さも感じる事ができました。(樋口)



折り紙で作った手裏剣をプレゼントする時、知っている英単語とジェスチャーを使って、オランダの方々にプレゼントするとみんな笑顔で受け取ってくれ、とても喜んでもらえました。勇気を出して英語で会話できたので、とても嬉しかったです。貴重な経験ができたことが私の自信につながり、とてもよかったです。(粒崎)

※裏面はありません。

